

Christian Gallardo renuncia a su candidatura a diputado y emplaza al Partido Socialista:

“Sin conexión con la gente, la política no sirve; hemos decepcionado por errores propios”

● El exprecandidato por la Región de Magallanes y la Antártica Chilena decidió bajar su postulación por motivos personales y familiares. En su mensaje a la ciudadanía, instó a retomar la conexión con la gente, reconocer las fallas y demostrar en terreno por qué un parlamentario con ideas socialistas puede representar mejor a la región.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

El militante socialista Christian Ariel Gallardo Castro anunció su renuncia a la candidatura a Diputado por la Región de Magallanes y la Antártica Chilena, decisión motivada, según explicó, por razones personales y familiares que lo llevan a priorizar el acompañamiento a su pequeña familia en un momento de profundo dolor, tras el fallecimiento de un ser muy cercano.

“Mi prioridad siempre será la familia antes que la política. Hoy necesito estar presente en mi hogar para ayudar a salir adelante de este duro golpe. Lamento defraudar a quienes creyeron en este proyecto, pero quienes me conocen saben que jamás pondría una campaña

por sobre mi familia”, señaló Gallardo.

Pese a dar un paso al costado, el exprecandidato aprovechó la instancia para realizar un llamado al Partido Socialista a “volver a caminar las calles, a hablar con la gente, a escuchar sus problemas reales y convencer con hechos de por qué a ellos les sirve tener un parlamentario con ideas socialistas, alguien que haya vivido lo que ellos viven”.

Gallardo hizo hincapié en la necesidad de asumir los errores y dar la cara frente a la ciudadanía.

“Hemos decepcionado a muchos por errores propios, por no estar a la altura de sus expectativas y por no cumplir con lo prometido”.

El exseremi también hizo un llamado a la autocrítica, para encontrar respuestas que

reconecten con la comunidad: “Es tiempo de reconocer en qué nos equivocamos y corregir el rumbo”.

Asimismo, recalcó que Magallanes y la Antártica Chilena requieren una representación política que no tema escuchar críticas y que impulse soluciones concretas en áreas como seguridad, educación, desarrollo social y empleo.

“Necesitamos un socialismo moderno, cercano, que ponga por delante el bienestar de las personas, que fortalezca la descentralización y que trabaje por mejorar los sueldos y las oportunidades de nuestros vecinos y vecinas”, subrayó, mientras enfatizó que “sin conexión con la gente, la política no sirve”.

Finalmente, agradeció las múltiples muestras de apoyo recibidas tras conocerse



CEBINA

Gallardo recalcó que la región requiere una representación política que no tema escuchar críticas y que impulse soluciones concretas.

su candidatura y reafirmó su compromiso de seguir contribuyendo desde otros es-

pacios: “Seguiré trabajando para que nuestra región tenga parlamentarios que escuchen,

actúen y cumplan con responsabilidad, convicción y compromiso social”.